



Le Monastère de la Visitation à Paray.

PETIT MESSAGER DU CŒUR DE MARIE

Bulletin d'Octobre 1890. — 1^{re} Partie.

Le Jubilé de Paray-le-Monial.

3 SEPTEMBRE — 1^{er} NOVEMBRE

*Dispositions dans lesquelles nous devons
le célébrer.*

L'éminent Evêque d'Autun, Mgr Ferraud, conclut en ces termes l'*Instruction pastorale* qu'il vient de publier, à l'occasion du Jubilé, et qui constituera l'un des plus beaux monuments élevés à la gloire de notre chère Bienheureuse :

« Le Jubilé du second centenaire accordé par le Vicaire de JÉSUS-CHRIST au territoire de Paray-le-Monial va ouvrir de nouvelles sources de grâces, qui jailliront de ce lieu sacré pour se répandre en un grand nombre d'âmes. Elles ne sauraient

mieux s'y disposer qu'en s'appropriant les recommandations suivantes adressées par Notre-Seigneur lui-

